

Patroli Dialogis Polsek Pagelaran Jaga Keamanan Bank BRI

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 15, 2024 - 08:22



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Polsek Pagelaran melaksanakan Patroli Dialogis Obvit di Bank BRI pada Senin (15/07/2024). Patroli ini dipimpin oleh APTU Edi Rosmayadi, APTU Rustandi, dan BRIPKA Purnomo Aji. Kegiatan tersebut merupakan langkah preventif Polres Cianjur Polda Jabar dalam mengantisipasi berbagai potensi gangguan keamanan, khususnya di objek vital seperti bank.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pagelaran, AKP H. Isep Sukana, S.E., S.H., menekankan pentingnya kehadiran polisi di tengah masyarakat untuk menciptakan rasa aman dan nyaman.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. menyatakan bahwa salah satu upaya kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cianjur, khususnya di lokasi penting seperti bank, adalah melakukan patroli dialogis. Diharapkan kehadiran polisi di lapangan akan mengurangi kejahatan dan menciptakan rasa aman bagi masyarakat.

"Patroli ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah kejahatan, tetapi juga untuk menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Kami ingin masyarakat merasa dekat dengan polisi dan tidak ragu untuk melaporkan setiap hal yang mencurigakan," kata Kapolsek Pagelaran, AKP H. Isep Sukana, SE, SH

"Kami rutin melakukan patroli di tempat penting seperti Bank BRI untuk memastikan situasi tetap kondusif. Selain itu, kami juga memberikan himbauan kepada masyarakat dan pegawai bank agar selalu waspada terhadap segala bentuk ancaman keamanan," kata AIPTU Edi Rosmayadi.

"Selama patroli, kami juga berupaya mengenali permasalahan yang ada di lapangan dan mencari solusi bersama. Kami berharap, dengan adanya patroli ini, masyarakat merasa lebih aman dan nyaman dalam beraktivitas sehari-hari," kata Bripka Purnomo Aji.

Dengan patroli dialogis ini, diharapkan keamanan dan ketertiban tetap berada di wilayah hukum Polsek Pagelaran dan masyarakat semakin percaya pada kepolisian.